

そなれ松のように

令和5年度
銚子市立高神小学校だより
令和5年5月18日
VOL. 6

夢劇場で感動しました ～「雨ふり小僧」を観劇して～

5月10日（水）に、清水小学校で夢劇場が開催されました。本校からは5、6年生が参加し、迫力ある劇に感動した様子でした。以下に、数名ではありますが、感想を紹介します。

< 5年生 >

- ぼくは、雨ふり小僧のげきを見てすごく感動しました。どこが感動したかというところ、雨ふり小僧が長ぐつをモウ太からもらうために橋の下で40年もずっとモウ太のことを待ち続けたところ。感動するげきを見せてくれてありがとうございました。（大根龍翼）
- ぼくは夢劇場を見て心に残ったことが2つあります。1つ目は、表現がすごくて、本当にあったかのようにやっていたことです。2つ目は、最後にモウ太が大人になって約束を果たしたことです。すてきな劇場をありがとうございました。（鈴木悠真）
- 私は生で劇を初めて見たので、生で見るとおどろき感心しました。また、劇を見たいです。面白くて、楽しくて、ワクワクする劇でした。私が一番心に残った場面は、モウ太がけんかをしている場面です。ありがとうございました！（宮内夏絆）
- 私が夢劇場を見て心に残ったことは、雨ふり小僧を思い出して会いに行ったところ。これからの生活で声の出し方を教えてもらったことを生かしていきたいと思います。ありがとうございました。（幸保愛莉）

< 6年生 >

- ぼくの感げきしたシーンは、最後の出会うところで、ちゃんと約束を守ってくれたので感動しました。心に残ったのは、最初のガキ大将のたたかいが迫力があって、ほかにも雨ふり小僧が雨を降らせている音にびっくりしました。（山崎琢磨）
- ぼくの感動したシーンは、モウ太と雨ふり小僧が出会うところ。なぜかというところ、出会ってから別れまでが迫力があすぎてすごかったから。自分もげきに出てみたいです。最初は雨ふり小僧という物語を知らなかったの、勉強になりました。おまけにあくしゅまでできたので、ほんとうにうれしかったです。（白土拓海）
- 私は雨ふり小僧の演技を見てすごいなと感じました。個人的に1番すごいと思ったところは声の大きさです。すごく大きくて、聞きやすかったです。最終的に長ぐつを届けてあげるところに感動しました。楽しかったです。ありがとうございました。（三浦柑奈）

